

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PREMIER RENDEZ VOUS MÉDECIN

Par **Profil supprimé** Posté le 24/04/2018 à 15h05

Bonjour à tous,

Voilà 15 jours que je suis abstinente, je vais plutôt bien.

Pour ne pas rechuter (et être aidé), j'ai rendez vous ce soir chez mon médecin. Ma question est la suivante, comment lui expliquer mon soucis avec la boisson, va t il me prescrire des médocs,...

Je me pose pleins de questions a ce sujet.

Merci pour vos réponses.

2 RÉPONSES

patricem - 24/04/2018 à 18h51

Bonjour,

vous lirez ce message trop tard pour ce rendez-vous mais déballez tout. Et au début, n'hésitez pas à le voir souvent, pour adapter votre traitement...

Courage et félicitations,

Patrice

Profil supprimé - 24/04/2018 à 22h48

Bonjour ne sais pas je vais vous apporter beaubeaucoup .

Je suis abstinente depuis 1 semaine .et j ai rencontre une infirmiere comme premier rendez vous pour vendredi voir un docteur dans un centre medicale specialise en addiction.

La question etait se savoir comment je vivais cette semaine physiquement et psychiquement .

Comme pas de tremblement et une reussite totale pour le refus et ainsi que le desire de continuer par moi meme .ma volonte et mes objectif .

Je nai pas eu de prescription .simplement etre a jour dans mes vaccins .et vendredi je verais avec le doc .et je vous en dirais plus !!!

Je viens de manger avec un couple d amis un barbecue .pas d alcool pour personne .c est sympa mon ami n a meme pas pris un apero .je pense que c est une grande forme de respect .bien que la tentation aurait ete presente .je n y pense meme pas .et j aurais surmonté !!

Faudra bien faire face !! Le 05 c est son annniversaire .elle fera pour moi un mojito sans alcool .Cool .sinon coca ligt ca me convient sans soucis !!!

Bon courage et pas d inquietude !!!
